
Pièces 2 Pièces

Superficie 31 m²

Référence 84819465

Prix 365 000 €

Paris 15Eme
Appartement à vendre (75015)
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A proximité immédiate de la rue du commerce, Barnes vous propose un charmant

appartement  de  deux  pièces  en  très  bon  état  au  sixième  étage.  Ce  bien  d'une

surface  de  31  m2 se  compose  d'une  entrée,  un  séjour  avec  une  cuisine  ouverte

meublée et équipée, une chambre, une salle de bains avec toilette et un dressing

servant  de  buanderie.Traversant,  lumineux,  au  calme  avec  de  belles  vues

dégagées.Une cave complète ce bien Honoraires à la charge du vendeur - Montant

moyen  de  la  quote-part  de  charges  courantes  720  €/an  -  Montant  estimé  des

dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard, établi à ...

Barnes is listing a charming 1-bed apartment in immaculate condition on the sixth

floor of a building with stairs, a stone's throw from Rue du Commerce. This 31m²

(334  sq  ft)  property  comprises  an  entrance  hall,  a  living  room  with  a  fitted  and

equipped open kitchen, a bedroom, a bathroom with toilet and a walk-in wardrobe

used  as  a  laundry  room.Dual-aspect,  bright,  peace  and  quiet  with  beautiful

unobstructed  views.Cellar  also  included  Fees  payable  by  the  seller  -  Average

amount  of  the  share  of  charges  €720/year  -  Estimated  amount  of  annual  energy

costs for standard use based on 2021 energy ...

BARNES CHAMP DE MARS 

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

Contacter l'agence
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